

◇豊かな心と自ら学ぶ意欲を持ち、仲間とともにたくましく生きる児童の育成◇

成美小だより

☆第52号☆
2026年2月12日

運動会のアンケートありがとうございました。

運動会後のアンケートにご回答いただき、ありがとうございました。遅くなりましたが、アンケート結果の一部を載せました。ご回答いただいたご意見等につきましては、来年度の運動会の参考にさせていただきます。今後も、本校の教育活動にご理解・ご協力を、よろしくお願ひいたします。

(質問) 今年度のご感想、来年度に向けてのご意見があればお聞かせください。

※満足度の高いものとなりました。天気が心配でしたが、土日しか休めない家族も無事見ることができて、とても良かったです。

※全校一斉の運動会でどうなる事かと思いましたが、立ち見だったこと、保護者の方の入れ替わりもスムーズで、全くストレスなく見ることができました。分散→全体になることが個人的には反対だったのですが、この感じだと特に問題なさそうで、今後も全体でいいなと思いました。来年度以降も、午前中開催、立ち見観覧でいいと思います。

※全校一斉の方が、子どもたちも楽しそうで盛り上がっていました。ただ、今後は、PTA競技など親子で楽しめる競技もあるといいのでは? と思いました。

※放送について

- ・昨年度よりは、よく聞こえるようになったと感じました。土曜日よりも水曜日の方がよりはっきりと聞こえました。
- ・体育館でも放送が聞こえると、進行の確認ができ、運動場へ出るタイミングが分かってよいと思いました。

※通信などで、学年の立ち位置が伝えてもらっており、とてもありがたかったです。ただ、全ての競技（ラジオ体操など）で立ち位置の案内をしてもらえると、よりよいと思います。

※観覧している方が何年生の保護者かわかるように、色別のリボンやリストバンドなどをつけるといった工夫があるとよいのではないかと思いました。

☆質問1 「演技種目や内容は満足いくものでしたか」に対する肯定的な意見は91.2%でした。

☆「今年はたまたま天気がよくなかったからいいが、やはり熱中症が心配」や「全校一斉だとプログラムの関係上、学年の演技・競技の間が空いてしまう」などの理由で、分散での運動会を希望される方もいました。

☆令和7年度児童会スローガン：輝け！ 明るい笑顔あふれる学校！☆